
Drei  Damen  und  nicht
aufgeben?

Zugegeben, ich wollte nur diejenigen austricksen, die im RSS-
Feedreader diese Überschrift lesen und dann schnell hierher
kommen…

Man sollte ja nie aufgeben, auch nicht bei drei oder mehr
Damen – außer beim Schach. Da wird es nur peinlich. Das fiel
meinem Gegner dann doch auf, als ich einen Zug vor der dritten
Dame war, und er streckte endlich die Waffen.
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